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COMMISSIONE SPORT E TEMPO LIBERO DEL 22/9/2015

Il giorno 22 del mese di settembre dell’anno 2015 si è riunita presso la sede comunale la
Commissione sport e tempo libero, convocata con nota prot. 5507 del 10/09/2015, per la
trattazione degli argomenti posti sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO:

- aggiornamento relativo alla gestione del centro sportivo a cura dell’assessore Bulgarini;
- eventuale discussione, segnalazione di punti critici e/o migliorie al riguardo;
- varie ed eventuali.

Alle ore 21.05 dei Signori componenti la Commissione risultano: 

Nominativo Nomina Presente/Assente

Sigalini Luca Presidente PRESENTE

Bonardi Mattia Componente PRESENTE
Civiltà Federico Componente ASSENTE
Fornoni Giuseppe Componente PRESENTE
Mazzetti Federico Componente ASSENTE
Perona Filippo Componente PRESENTE

Provezza Paola Componente PRESENTE
Casotti Vittorio Componente PRESENTE

E'  inoltre  presente  il  Sig.  Pierlorenzo  Bulgarini  in  qualità  di  assessore  alle  attività
produttive, ambiente e sport.

Verificato il numero legale, il presidente dichiara aperta la seduta per trattare gli argomenti
posti all’ordine del giorno. 

Punto n. 1 all’o.d.g.

Aggiornamento relativo alla gestione del centro sportivo a cura dell’assessore Bulgarini.

L’assessore  Bulgarini  ripercorre  le  tappe  che  hanno  portato  alla  situazione  attuale.  Il
bando pubblico, aperto dal 16 aprile all’8 maggio, è andato deserto; vennero presi solo
contatti  verbali.  Per  questo  motivo  si  decise  di  lasciare  tempo  fino  al  23  giugno  per
avanzare manifestazioni di interesse che avessero termini diversi rispetto al bando; furono



quattro le domande per una trattativa privata e una venne scartata in quanto si riferiva
esclusivamente alla gestione del bar; si istituì, dunque, un ulteriore bando della durata di
due settimane sul modello precedente a cui potessero partecipare i quattro interessati per
poter essere valutati secondo criteri oggettivi. 
Il giorno 17 luglio avvenne l’assegnazione provvisoria da parte degli uffici e dei funzionari
preposti alla “A.S.D. Filippini Tennis School”, con decorrenza dai primi giorni di agosto; in
questo  periodo  il  bar  è  stato  riaperto  e  sono  stati  effettuati  i  primi  interventi  di
manutenzione (polivalente e campi da tennis).
Rimane, comunque, da formalizzare la questione delle fideiussioni in quanto in data 11/07
Banca d’Italia  provvedeva  ad aggiornare  l’elenco delle  società  autorizzate  a  rilasciare
fideiussioni all’ente pubblico e il signor Filippini si trovava costretto a cercare una nuova
compagnia assicurativa; nonostante il  ritardo, le difficoltà e le incomprensioni, Bulgarini
garantisce il suo personale controllo sulla faccenda. 
Lo stesso dichiara di pretendere una equa distribuzione degli spazi tra tutti gli sport e non
solamente per il tennis, attività offerta dall’associazione di Filippini.
Concludendo  l’assessore  difende,  inoltre,  la  scelta  dell’amministrazione  di  affidare
secondo queste modalità la gestione degli impianti sportivi, nella speranza di riportare il
centro sportivo “ai fasti di un tempo”.

Punto n. 2 all’o.d.g.

Eventuale discussione, segnalazione di punti critici e/o migliorie al riguardo.

Il  primo ad intervenire  è il  signor  Fornoni  che ricorda come il  gruppo “Bene Comune-
Mezzana sindaco” avesse richiesto un accesso agli atti per capire perché Filippini stesse
già  occupando  gli  spazi  del  centro  sportivo.  Bulgarini  ricorda  la  provvisorietà
dell’assegnazione in attesa di regolamentare il tutto, dicendo poi che i primi interventi sono
stati effettuati dallo stesso Filippini “di tasca sua”; il presidente della Polisportiva logratese,
Casotti,  dichiara però di  dover  ancora ricevere il  compenso dovuto  dal  gestore per la
vendita di alcune attrezzature.
Ancora Fornoni chiede se il Comune interverrà “come promesso” a favore delle società e
se verrà messa a bilancio la cifra da poter destinare alle attività sportive. La risposta è che
l’amministrazione  partirà  dai  3.000  €  di  affitto  recepiti  dal  nuovo  gestore  del  centro
sportivo, ma con l’intenzione di incrementare i contributi a favore delle società sportive
(“Non solo calcio”, precisa Bulgarini), rispettando dei criteri riassumibili nella definizione di
“funzione  sociale”  dello  sport,  quindi  l’attenzione verso  bambini,  ragazzi  e  giovani  del
paese. L’assessore non sa ancora stimare quanto possa essere destinato e a chi, come
richiedeva Fornoni, ma si impegna a presentare in futuro i criteri scelti per la distribuzione
delle risorse economiche.

Prende la parola Casotti,  ripercorrendo le tappe che lo hanno portato ad assumere la
carica di presidente della Polisportiva logratese e ricordando le pessime condizioni in cui
ha trovato il centro sportivo (“obsoleto”) in seguito alla gestione appaltata dalla precedente
polisportiva;  a  conferma  della  cosa  lascia  un  documento  (Allegato  2),  da  allegare  al
verbale, che confermerebbe la sospensione dell’ispezione ASL da più di due anni per la
mancanza di documentazione sul funzionamento degli impianti. A questo punto Perona
sottolinea come, dicendo così, Casotti sembri avallare la decisione dell’amministrazione di
cambiare le modalità di assegnazione della gestione del centro sportivo.
Un secondo documento (Allegato 1) riporta l’intenzione espressa dal Consiglio Direttivo
della Polisportiva a continuare la collaborazione per la gestione degli impianti sportivi fino
alla  definitiva  assegnazione  ad  un  nuovo  ente;  vista  la  richiesta  da  parte



dell’Amministrazione  comunale  di  restituzione  delle  chiavi,  avvenuta  in  data  2  luglio
(Allegato3),  Casotti  si  chiede  perché  si  sia  deciso  di  assegnare  il  centro  sportivo  in
maniera provvisoria nonostante la disponibilità da loro manifestata; la risposta è che la
richiesta di proroga, accettata dalla stessa Polisportiva, era solo fino al 30 giugno, quindi la
riconsegna delle chiavi è stato un atto normale e da prevedere.
Inoltre il signor Filippini non ha ancora effettuato le volture per le utenze non avendo un
contratto,  quindi  le  fatture  emesse  sono ancora  intestate  alla  Polisportiva;  l’assessore
Bulgarini garantisce che sarà riconosciuto il pagamento di una “quota parte” per il mese di
luglio.
Casotti  vuole presentare la  situazione economica della  Polisportiva,  ma l’assessore fa
notare come non sia oggetto di discussione del consiglio; viene solamente confermato il
contributo dell’amministrazione comunale a fronte di un del mancato incasso dell'affitto del
bar e dell'impossibilità di escutere la fideiussione che lo garantiva, dovuto alle modalità di
gestione dell’ultimo periodo. 
Il  signor  Perona chiede se  la  Polisportiva  abbia  partecipato  alla  trattativa,  ma Casotti
riporta che il Consiglio Direttivo ha votato contro questa possibilità.
Ancora Casotti chiede a questo punto che l’assessore indica una riunione specifica, ma
Bulgarini replica chiedendo al presidente la convocazione di un’assemblea dei soci della
Polisportiva  in  modo che possano essere chiariti  tutti  i  dubbi  in  merito  alla  situazione
attuale.
Il signor Sigalini chiede, a questo punto, delucidazioni riguardo alle tempistiche necessarie
per  risolvere  la  situazione  creatasi  con  Filippini  e  Casotti  chiede  che  questo  venga
cacciato in caso non rispetti i termini; Fornoni sostiene l’impossibilità, ad oggi, di rimuovere
Filippini dall’incarico se non riconoscendo il corrispettivo di quanto già versato dal gestore
per le migliorie del  centro sportivo;  l’assessore Bulgarini  ricorda che il  gestore è stato
autorizzato e che entro la settimana si dovrebbe arrivare ad una conclusione.
Ultimo intervento di Casotti per riportare una “voce di paese” secondo la quale i campi
verranno dati in gestione alla società F.C. Lograto, ma questa non trova riscontri.

Punto n. 3 all’o.d.g.

Varie ed eventuali.

Il  presidente  Sigalini  chiede  un  aggiornamento  per  quanto  riguarda  i  lavori  di
ristrutturazione  previsti presso la palestra comunale. Bulgarini dice che l’Amministrazione
si trova da tre mesi in attesa dell’approvazione da parte di Regione Lombardia dei lavori di
adeguamento antisismico, copertura, soffitto interno e spogliatoi; la spesa totale sarebbe
di 200.000 €, metà a carico dell’Amministrazione e metà derivante da un bando. Il tutto
dovrà essere messo a bilancio 2015, quindi è necessario che si faccia in fretta; l’idea è di
iniziare verso metà-fine ottobre e i tempi non dovrebbero essere particolarmente lunghi.
Nel frattempo l’assessore si è impegnato per trovare soluzioni alternative per le attività
serali  (collaborazioni  con i  comuni  di  Mairano e Berlingo),  mentre per  il  pomeriggio si
cercherà un accordo con Filippini  e il  Centro sportivo. Riporta inoltre che la società di
basket Team 75 Lograto proverà a concentrare le trasferte nel periodo dei lavori.

Casotti  ricorda  l’indagine  fatta  dalla  Polisportiva  all’interno  delle  scuole  di  Lograto  e
Sigalini  comunica che è stata tradotta in un file Excel  da discutere una volta avuta la
certezza della gestione ufficiale del centro sportivo da parte della nuova società.



Per concludere il  presidente fa notare come la Commissione abbia fino ad ora potuto
parlare esclusivamente del “dove” fare sport,  mentre l’obiettivo della stessa sarebbe di
discutere riguardo “cosa” fare e come farlo.

Null’altro è stato trattato e, poiché nessuno chiede la parola, la seduta viene tolta alle ore
22.25,  previo  incarico  al  segretario  della  redazione  del  presente  verbale  e  invio  ai
componenti la commissione.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO
Luca Sigalini Mattia Bonardi

I COMPONENTI


